

Fecha: 19-07-2024  
 Medio: El Longino  
 Supl. : El Longino  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 3  
 Cm2: 587,2  
 VPE: \$ 352.896

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 10.800  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: Alcalde Mauricio Soria Macchiavello: “Valoro participación que tendrá la región en Comisión de Alto Nivel para el Desarrollo del Corredor Bioceánico Vial**

Destaca presencia de Iquique y Tarapacá en gira del Presidente Boric a Paraguay

# Alcalde Mauricio Soria Macchiavello: “Valoro participación que tendrá la región en Comisión de Alto Nivel para el Desarrollo del Corredor Bioceánico Vial

Al ser una forma concreta de promover la descentralización del país, también desde las relaciones internacionales, el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, valoró la participación de una delegación de Tarapacá en el reciente viaje del Presidente de la República, Gabriel Boric Font, a Paraguay y donde el Corredor Bioceánico Vial fue uno de los temas centrales que se abordaron junto al Presidente Santiago Peña Palacios.

“El Presidente Boric resaltó a Iquique y el rol que juega en este proceso de integración de Sudamérica, primero, ante un grupo de empresarios paraguayos en el Banco Central de ese país y, luego destacó nuestra presencia ante el pleno del Congreso Nacional. Para nosotros esto es muy importante, pues nos hace parte de la integración por la que venimos bregando, junto al ex alcalde y hoy Senador Jorge Soria Quiroga, por tantos años y, con mayor razón ahora que Tarapacá será parte de la Comisión de Alto Nivel para el Desarrollo del Corredor Bioceánico Vial que anunció el propio mandatario”, expresó Soria Macchiavello.

**DELEGACIÓN**  
 La representación de

Tarapacá en Paraguay estuvo integrada por el Senador Jorge Soria Quiroga; la diputada Danisa Astudillo Peiretti y el diputado Renzo Trisotti Martínez; con quienes el jefe comunal iquiqueño visitó el Congreso Nacional de ese país, acompañado también de Gobernador Regional, José Miguel Carvajal, quien integrará la mencionada Comisión de Alto Nivel para el Desarrollo del Corredor Bioceánico Vial.

“Tuvimos la oportunidad de conocer el impulso que despliega Paraguay en materia de infraestructura para llegar a los puertos del Océano Pacífico, especialmente a Iquique. El puente entre Porto Murtinho (Brasil) y Carmelo Peralta (Paraguay) está muy avanzado y se espera que sea entregado el próximo año. En tanto, la

Ruta Nacional PY15, o Ruta Bioceánica, carretera que cruza todo el Chaco Paraguayo, entre Carmelo Peralta y Pozo Hondo, en la frontera con Argentina, también está muy avanzado en sus obras”, añadió el alcalde de Iquique.

“Ahora, somos nosotros los que debemos responder a esa necesidad de Brasil, Paraguay y Argentina de salir al Asia-Pacífico, a través de los puertos del Norte de Chile, con las inversiones necesarias. Este es el mejor camino para concretar la anhelada integración de

Sudamérica y la mejor vía para crear más y mejores empleos para nuestra gente, incrementando así su calidad de vida” aseveró, finalmente, Soria Macchiavello.

